

ERGUÉ-GABÉRIC

Ehpad Coat-Kerhuel : les résidents pourraient revenir sur place en 2026

● En préambule au conseil municipal de lundi, le maire, Hervé Herry, a fait le point sur la situation de l'Ehpad Coat-Kerhuel, victime d'un incendie le 9 juin 2022.

« La discussion reste sensible mais nous pouvons aujourd'hui nous féliciter d'avancées significatives. Groupama a versé un premier acompte de 750 000 € sur un coût total de 1,4 M€ pour les travaux de reconstruction. La procédure judiciaire est toujours en cours, concernant notamment les indemnités restant à percevoir, bien que nous ayons déjà touché deux acomptes de l'assureur, a précisé le maire. Mais, cette fois, je peux vous annoncer du concret. Les travaux débiteront en mars 2025 pour une durée estimée à 15 mois ».

« Une bonne nouvelle pour nos anciens »

Hervé Herry a également précisé

que les 41 résidents actuellement délocalisés à la Fondation Massé-Trévidy à Concarneau vont être rattachés de leurs familles avec un relogement à la résidence des

Magnolias à Quimper. « C'est une bonne nouvelle pour nos anciens, les loyers étaient lourds à supporter à Concarneau », a conclu Hervé Herry.



L'Ehpad Coat-Kerhuel avait été victime d'un incendie le 9 juin 2022. Les travaux de reconstruction « débiteront en mars pour une durée estimée à 15 mois », a indiqué le maire lors du dernier conseil municipal. Photo d'archives